

1. Treffen des Freundeskreis Junge Kripo in Wiesbaden

12.03.2014

Die Junge Kripo in Hessen und beim BKA bemühen sich regelmäßig Treffen zu veranstalten zum Austausch und Kennenlernen unter jungen Kripokollegen

Das erste Treffen dieser Art fand am Montag, den 10.03.2014 in Wiesbaden statt. Das Konzept ist im Wesentlichen einen gemütlichen und geselligen Abend im Kreise anderer junger Kollegen aus dem BKA und Hessen zu verbringen.

Dies dient einerseits der Findung neuer Themenfelder für die Junge Kripo, andererseits bietet es die Gelegenheit sich einfach mit den Kollegen aus dem eigenen und den benachbarten Verbänden auszutauschen.

Der erste Abend wurde trotz kurzer Vorbereitungszeit mit etwa 16 Teilnehmern sehr gut angenommen, sodass wir hoffen diese Veranstaltung regelmäßig etablieren zu können. Geplant ist, dass der Freundeskreis etwa alle 3-4 Monate zusammenkommt.